

México, D. F., 25 de marzo de 2008

Estimados Colegas:

Por este medio aprovecho la oportunidad para enviarles un cordial saludo, y ponerme a sus órdenes como Presidente de la Asociación Mexicana de Medicina y Cirugía del Trauma, en el periodo 2008-2009, y al mismo tiempo, hacerles una atenta invitación a participar en los diferentes Eventos y Cursos que pensamos llevar a cabo durante mi gestión, así como a asistir al XX Congreso Nacional que se llevará a cabo en el Puerto de Tampico, Tamps., del 29 de septiembre al 3 de octubre del presente año, con un programa por demás ambicioso, que estamos elaborando y el cual lesharemos llegar en su oportunidad.

Hago una cordial invitación a que se inscriban en esta Asociación, con las ventajas de tener un foro para expresar sus experiencias en cirugía de trauma, ya sea en presentación de trabajos libres y carteles, así como invitados en las diferentes pláticas y conferencias o simposio que se presente.

El Puerto de Tampico fue seleccionado como sede para la celebración del Congreso, por contar con diferentes atractivos turísticos, playas y zonas de recreo, para hacer más placentera su estancia, así como la de sus acompañantes.

Espero contar con su participación y respuesta por este mismo medio electrónico, y quedo nuevamente a sus órdenes.

4

Atentamente

Dr. J. Fermín Escobedo Anzures

www.medigraphic.com